



GLiS 委員 集合!

5月10日 GLiS 委員たちが全員集まりました。

1年生 GLiS類型 40名 2年生 37名

このメンバーで、2024年度のGLiS行事を企画運営していきます。

それぞれチームリーダーも決まりました。さすがに **GLiS!** 多くの生徒がリーダーに手を挙げてくれましたね。👏 メンバーは、別紙にて紹介!

立候補者には自分の抱負を1分間スピーチしてもらい、投票でリーダーを決めました。

スピーチから、それぞれの「やる気と抱負」が伝わりました。

では、これから1年間の活動にあたって、1, 2年生各リーダーからの今年の抱負です!

ぜひ、読んでください!

熱い思いを語ってくれています! すでに、SDGs推進活動(県伊祭フリーマーケット)、防災サマーキャンプの準備を始めています。GLiS のみんなが、各行事や活動をどのように創り上げていくのか楽しみになってきました!

Active, Creative, Energetic な1年間にしていきましょう!

★GLiS 委員長(2年)

私は昨年度も1年 GLiS 委員長として活動させていただきました。その際に感じたこと、変えたいと思ったこと、やり残したことがまだ山のようにあります。なので、私はそれらを今年度でやりきり、最高の形で GLiS を引っ張っていけるように頑張りたいと思います。

また、GLiS はあくまでも1年生が主体となって取り組む場です。そのため、私たち2年生は1年生の時のように我武者羅に進んでいくのではなく、全力で活動する1年生を扶ける存在となれるように活動の仕方を改め、取り組んでいきたいと考えています。

まだまだ至らないところも多いかもしれませんが、精一杯頑張らせていただきます。今年度を GLiS で濃い1年にしていきましょう。1年間よろしくお願いします。

★GLiS 副委員長(2年)

前年度に引き継ぎ今年度は一年生のサポートを中心に活動していきたいと思います。例としては前年度の GLiS 副委員長の経験を生かし、一年生が積極的に意見を出していける雰囲気づくり、行き詰まった時のサポートを積極的にしていきたいと思います。

昨年度、私にとって先輩はすごく大きな存在でした。アドバイスをくださったり、「何でも聞いてね。」と声をかけてくださったりと私たちを支えてくださり、本当に嬉しいかったです、ありがたかったです。今年は私がそんな立場で活動できるよう全力を尽くしたいと思います。1年間よろしくお願いします!

★GLiS 委員長(1年)

私は自分たちで何かするのがとても好きなので、執行部の人やクラスの人、先輩方と協力して GLiS の活動を自分たちでより良いものにしていきたいです。また、やるときはやる、楽しむときは楽しむという【メリハリをつける】という目標を立てて活動を行っていききたいなと思っています。

私は中学校のときに部活で部長をしていた経験があるのでその経験を生かしてみんなを引っ張っていかたいなとおもいます。GLiS の活動をより楽しいものにするために精一杯がんばります。一年間よろしくお祈いします。

★GLiS 副委員長(1年)

私は GLiS の理念や取り組み、先輩方の雰囲気惹かれて県立伊丹高校に入学しました。そんな憧れの GLiS で執行部になれたこと、本当に嬉しく思います。これから経験したことも無いような「難しさ」に直面することも多々あると思いますが、それを「充実」という言葉に置き換えられるような活動にするため、一生懸命取り組みます。失敗することも多いですが、1 年間よろしくお祈いします。

★広報部(2年)

GLiS は年間を通じて多くのイベントを開催しており、昨年から新イベントもスタートし、盛り上がりを見せています。しかし、これらのイベントをもっと、他クラスの生徒や先生方、地域の方に知ってもらいたいです。そこで、今年度は Instagram を活用したり、地域のイベントに積極的に参加するなど、多くの方に GLiS を知っていただけるよう努めていきます。GLiS 委員長や各イベントリーダーと連携し、「県高といえば GLiS」「GLiS に入りたい」と思ってもらえるように広報活動を行っていきます。1 年間よろしくお祈いします。

★広報部(2年)

GLiS 類型では、みなさんに知られていないもっとも魅力的なイベントをたくさん行っています。そのイベントを地域の方々や県高のみなさんと共に盛り上げるために、instagram などの SNS を駆使してお知らせ事をたくさんしていきます！！1 年間よろしくお祈いします！

★広報部(1年)

私が広報を志望したきっかけは、中学 3 年生の時の情報収集です。当時は GLiS についての情報をなかなか見つけられず、情報収集に苦労していました。そのときに見つけたのが、GLiS の Instagram でした。普段の GLiS の様子や、どういった活動をしているのかを詳しく知ることができ、志望校の決定にとっても役立ちました。その時の私と同じように、GLiS の情報を探している人たちの助けとなれるような広報をしていきたいと思っています。1 年間よろしくお祈いします。

★広報部(1年)

私は中学生の時に生徒会や実行委員などの活動をしたことはありませんが、高校からは何事にも挑戦しようと考えていたので、立候補させていただきました。まだまだ人の前に立つことには慣れていませんが、私自身ができることを積極的にしていきたいと考えています。これから、広報として校内、校外問わずたくさんの人に情報を発信し、GLiS を知ってもらえるように頑張りたいと思います。

1 年間よろしくお祈いします。

★★★★★ 2 枚目は、各パートリーダーの抱負です！★★★★★

★SDGs推進活動リーダー(1年)

私は、私たちが住む町のことをもっと知って、さらに住みやすい町にしたいという思いをもつ GLiS に来ました。そのため、1年を通して身近にある様々な問題の解決に全力を尽くすのはもちろん、チャイルドスポンサーシップ募金活動を通して十分な生活を送れない子供を一人でも減らしたいと考えています。私一人でできることは多くないかもしれませんが、みんなで知恵を出し合い協力することで、きっとこの活動は意味のあるものになるはずです。慣れない部分もあるかもしれませんが、これから1年間よろしくをお願いします。

★SDGs推進活動 メンター(2年)

昨年度はチャイルドスポンサーシップという形で活動してきましたが今年度からは SDGs 推進部へ変更し、活動内容も以前よりもっともっとパワーアップしていく予定です！現在行っているチャイルドスポンサーシップ募金に加え、地域の方とのイベント交流や新しい企画などを考えています。SDGs について学びつつ、正しい知識を普及するためにも1年を通して沢山の活動に取り組みたいと思っています。1年生のサポートはもちろん自分自身も知識をつけ、SDGs 推進部の活動も盛り上げていけるよう頑張ります！1年間よろしくをお願いします！

★サマー防災キャンプリーダー(1年)

今年度の防災キャンプは泊りで行うことができなくなってしまったけれど前向きに一日だからこそと、たくさん内容の詰まった楽しい一日にできるような企画をしたいと思っています。また、楽しいだけでなく地域の人とかかわりながら防災についての知識を深め実際に災害が起きた時のためになるようなものにしたいです。サマー防災キャンプについてもまだまだ分からないことが多いですが皆さんが楽しいと思える防災キャンプになることを約束します！！これからよろしくをお願いします！

★サマー防災キャンプリーダー(1年)

今年度から GLiS 生として地域の方々との交流を行っていく上で、クラスの持ち味である明るさを存分に出していけるよう、各々でリーダーシップを発揮しよりよい活動にしていければいいなと思っています。そして、「防災」というテーマも忘れずに、大型地震が発生した際にリーダーとして活躍できるように楽しみながら学ぶきっかけにもしていきたいです。

そのためには、みんなの～がしたい！という声が大切だと思うので、たくさん話し合いを重ねてサマー防災キャンプをより良いものにしたいです。これからよろしくをお願いします！！

★サマー防災キャンプメンター(2年)

サマー防災キャンプは災害に関する正しい知識を身につけ避難所で安全に生活するために大切なことを学ぶために行われます。これらを目的とした企画、運営に全力を尽くしていきたいと思っています。前年度のサマー防災キャンプは泊まることができませんでした。ですが、今年度はもともと泊まらない分いろいろなことができると思っています。より深い！面白い！内容かつユニバみたいに皆さんが楽しめるようなものを企画したいと考えています。南海トラフ大地震が近いと言われている昨今、皆さんの不安が少しでも取り除け勇気が出るようなものにするため頑張ります!!!
よろしくをお願いします！

★スターウォッチングリーダー(1年)

私は、星や宇宙に興味があり、入学前からスターウォッチングの行事を楽しみにしてました。私はそんなスターウォッチングを通して、全員が「宇宙についてもっと知りたい」と思えるような行事にしたいと考えています。自分自身、未熟なところがたくさんあると思いますが、スターウォッチングをよいよい行事にできるように努力するので1年間よろしくお願いします、

★スターウォッチングメンター(2年)

GLiS 類型では一年を通して様々な行事を行っています。その中でもスターウォッチングは GLiS 類型のメイン行事の一つです。ですが昨年度のスターウォッチングは天候に恵まれず曇天プログラムで開催することになってしまいました。地域の方々や小中学生にお越しいただいたのに100点とは言い難い内容に終わってしまい今年度こそはという思いでスターウォッチングに関わりたいと思いメンターへと立候補しました。

ですが僕たち二年生は一年生のサポートという形になるので、一年生の理想を僕たちが支え作ってあげられるように頑張っていきたいと思っています。お越しいただいた方々に喜んでもらえるような行事にしたいです。頑張ります。